

EXPOSICION ESCOLAR



Foto Escobar

Los niños que se distinguieron en el concurso infantil, acompañados de sus profesores

Días pasados se celebró la anual de los trabajos realizados por los pequeños del grupo escolar Saturnino López constituyendo un verdadero éxito,

En el mismo se sigue un procedimiento moderno de enseñanza, procurando hacer a grata y entretenida, para interesar al niño que ve en el estudio un entretenimiento, casi un juego. Al efecto han adoptado la escritura gráfica, mixta de dibujo y caligrafía, celebrando concursos y exposiciones que los estimulan, fomentando el buen gusto con el adorno y decorado de sus carpetas. ellos cuidan el jardín adquiriendo de ese modo el cariño a la planta y al árbol y hay que hacer constar lo hacen bastante bien los pequeños jardineros, para que les sirva de satisfacción a sus trabajos y desvelos.

El hermoso edificio bien ventilado, lleno de luz pudiera servir de modelo. Cuenta con un buen material, aun cuando no todo lo completo que debiera ser; entre otras cosas vimos un microscopio y un cinematógrafo Baby.

En nuestra visita nos acompañan el director del grupo escolar don Fidel Escibano y el profesor don Alberto Fuentes.

En la exposición figuran colecciones de insectos, hojas y minerales, algunas muy completas y bien clasificadas; en dibujo llamaba la atención un retrato de S. M. la Reina y otro del Patio de los Leones de la Alhambra y por último un número considerable de trabajos manuales, que pone de manifiesto la habilidad de los pequeños por su perfecta ejecución.

En la actualidad los que mejores trabajos presentaron en el concurso infantil, son los niños siguientes; Octavio Ruiz. Manolito López, Oteló Gómez, Juanito Alcázar y Evaristo Sánchez.

Nuestra enhorabuena al competente profesorado y a los aplicados y pequeños expositores.

Cuando salimos pensábamos sería muy conveniente, que por los llamados a hacerlo se facilitasen unos regalos que sirvieran de premio y estímulo; podrían ser muy pocas pesetas.

IMPORTANTE REFORMA

Debido al incremento tomado por nuestra Revista y para atender debidamente a los problemas locales de importancia suma, nos vemos obligados a aumentar el número de planas.

Desde el número próximo Centauro constara de cuatro páginas más.

Nuevamente pondremos de manifiesto, que Centauro no repara ensacrificio, ni esfuerzo alguno, cuando se trata de beneficios para Albacete y los lectores de la Revista.



Algo sobre ciclismo.

El Foot-Ball lo llena todo, lo invade todo. sus jugadores gozan de una gran popularidad y al hablar de deportes es el primero que acude al pensamiento, es el deporte por autonomía dejando preferitos a los demás injustamente.

Quizá sea debido esto, al apasionamiento de cada pueblo por su club local, a que el triunfo es más definido; pero sea lo que fuere la causa, es injusto ese olvido en que yacen los demás deportes, llenos de tanto encanto e interés como el Foot-Ball.

En Albacete, como en todas partes el Foot-ball se impone y anula a los demás deportes. En ésta existe un número considerable de ciclistas entre los que hay figuras de primera categoría que viven anónimos, debido a la falta de concursos

Nuestros cotiers animados de verdadero espíritu deportivo devoran kilometros, realizan grandes hazañas, sin esperar mas premio ni más galardón que su propio anhelo satisfecho, sin el aplauso del público que anima para el esfuerzo supremo al llegar a la meta, solo por y para el Deporte mismo.

Recientemente se organizaron una carreras pedestres y un concurso de saltos con motivo de la inauguración del campo de la Real Unión local, ¿tan difícil sería organizar una carrera una gimnasia ciclista. Yo creo que no; bastaría que la citada Real Unión quisiera; desde estas columnas le brindamos la idea ya que para ello tiene mas derecho y casi un deber pues cuenta en su seno con buenos amateurs del pedal

De hacerse algo sería conveniente fuese para la feria, ello pudiera ser una carrera de 60 kilómetros con un viraje; dando así tiempo a los ciclistas para que durante estos meses se entrenaran y estuviesen en una buena forma el día de la prueba.

No dudamos de que nuestra idea será bien acogida entre los ciclistas locales.

La Real Unión tiene la palabra.

La copa de madera.

El buen humor es lo más característico en esos muchachos que corren, dan patadas a un balón o practican cualquier deporte.

Entre los equipiers locales Cachan, es un verdadero virtuoso con el torno y un entusiasta del balón redondo y resultado de esas dos cualidades que le adornan y enaltecen fué una estupenda y magnífica copa de madera, que donó generosamente para que se le disputaran dos equipos de la Real Unión y el domingo fué el encuentro.

Ante unos cuantos amigos, familiarmente se jugó el partido, salpicado de frases ingeniosas, pullitas y aplausos, en el que cada jugador puso cuanto pudo y sabia como si se disputara una valiosa copa de oro y la copa de madera fué ganada despues de nueve cuartos de hora, por el score de 4 a 3 en reñida y memorable lucha.

El Athletic a Villarrobledo.

El domingo pasado hizo su primera actuación el primer «once» del Athletic local en el field de Villarrobledo

Su presentación fué un ruidoso triunfo, pues luchando contra una selección integrada con elementos del Provencio, Socuéllamos, Villarrobledo y del Racing de Madrid, los batió por seis a uno y este debido, a un fallo del medio centro.

Con la selección actuó de portero León del reserva de la Real Unión Deportiva teniendo una gran tarde y siendo el mejor de los 22. de no estar él en la puerta la derrota de los seleccionados hubiera sido mayor.

P. LOTÓN.

Para que las cosas queden en su debido lugar y el público de Albacete tenga una satisfacción merecida y justa, que sirva para poner de manifiesto las falsedades de unos equipistas en correctos promovedores de un espectáculo lamentable, insertamos a continuación una carta que el Sr. Presidente de la Real Unión de Albacete nos hace el honor de enviarnos.

Albacete 6 Julio 1924

Sr. Presidente de la UNION DEPORTIVA ALBACETENSE

Muy distinguido Sr. mio: Como delegado del "Real Murcia F. C." en la visita que su primer equipo hace á Vdes. no puedo marcharme de esta hidalga tierra, sin antes expresárles mi más sincero agradecimiento por las atenciones de que hemos sido objeto por parte de la Sociedad que Vd. tan dignamente preside. Estamos encantados del público albacetense, modelo de corrección, que inmerecidamente nos ovacionó durante el transcurso del partido, extendiendo estas manifestaciones de simpatía con vitores á Murcia, á la salida del campo y en todo el trayecto que media de éste al Hotel.

El honor que la "UNION DEPORTIVA" ha tenido para con el "REAL MURCIA", invitándole á inaugurar su Campo de deportes y la acogida dispensada por Albacete á nuestro primer equipo, es digno de dos poblaciones que se llaman hermanas y nunca se nos olvidará á los murcianos, este día tan grato para todos.

Tampoco se borrará de nuestra mente el hermoso aspecto que presentaba el campo, con tantas mujeres guapas como en el mismo habian, y que tanto realce dan á estas fiestas deportivas.

Pláceme manifestarle lo expuesto, y quedo muy obligado á Vds. en nombre del "REAL MURCIA", atto y affmo

s. s. q. e. s. m.
ALFONSO GUILLAMÓN
V. P. del R. M. F. C.